
令和６年度第７回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会 議事録 

 

日時・場所： 令和６年１０月１日（火）13：26～14：14  教授会室 

出 席 者 ： 井手理事長（議長）、宮川副理事長、小泉理事、松岡理事、中嶋理事、 

須戸環境科学研究院長、山根先端工学研究院長、森下人間文化学研究院長、 

古株人間看護学研究院長、丸尾環境科学部長、市川人間文化学部長、伊丹人間

看護学部長、澤野事務局次長、 

遠山委員、森委員、宮本委員 

欠 席 者 ： 徳満工学部長 

事 務 局 ： 真渓総務課長、髙木財務課長、寺村経営企画課長、川分学生・就職支援課長、 

郡田教務課長、小椋地域連携・研究支援課長、堀江高等専門学校開設準備室長、 

前田課長補佐、佐竹主任主事 

 

令和６年度第６回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会議事録（案）について、原案の

とおり承認された。 

 
 
報告事項 
 
１ 滋賀県公立大学法人評価委員会の第３期中期目標期間終了時の業務実績に関する評価結果に 

ついて 

     松岡研究・評価担当理事より資料に基づき報告があった。 

 

２ 学生の退学・休学・復学・除籍について    

   小泉教育・学生支援担当理事より資料に基づき報告があった。 

 

３ 令和６年度卒業・修了予定者の進路内定状況等について 

   川分学生・就職支援課長より、資料に基づき報告があった。 

[主な意見・質疑等] 

   ・県内企業への内定割合はどのくらいか。昨年と比較して変化はあるか。 

    →県内就職率は今後集計することとなるが、ここ数年は概ね２５％程度で推移してい

る。 

 

４ 人事異動について 

   井手理事長、真渓総務課長より資料に基づき報告があった。 

 

５ 各委員会等の結果の概要について 

 (１) 令和６年度第３回内部質保証推進委員会 

(２) 令和６年度第１回男女共同参画推進本部員会議 

(３) 令和６年度第５回衛生委員会 

 (４) 令和６年度第２回全学共通教育運営会議 

(５) 令和６年度第４回入学試験委員会 

 

その他 

 

１ 滋賀県立大学「大学職員」インターンシップについて 



   川分学生・就職支援課長より資料に基づき報告があった。 

 [主な意見・質疑等] 

   ・インターンシップに参加した学生を対象とした事務局職員の採用枠はあるのか。 

    →今年度は試行で行ったため、採用枠等は考えていないが、採用枠を設けるのであれ 

ば、他大学にも門戸開くことなど検討が必要と考えている。 

   ・ＵＩグッズが少ないと感じるため、インターンシップで学生が提案した意見を活か 

したグッズ等の製作を検討してもらいたい。 

    →これまでも学生のデザインや意見を取り入れたグッズ製作を行ってきたが、引き続 

き努めていきたい。 

  ・受入学生の選抜基準はどういうものだったのか。 

   →今回は採用側ではなく就職支援側に立った観点から実施したため、インターンシップ 

    に踏み出せていなかった学生を優先するなど聞き取りの結果に基づいて選抜した。 


